

La Voz del Cacao

El concurso la voz del cacao, es una de las actividades culturales que la Fundación Nuestra Tierra, promociona y lleva como proyecto bandera dentro de cada una de las expoferias desde hace 4 años, considerando el potencial artístico para el canto que tienen los niños , jóvenes y adultos del país que han tenido la oportunidad de participar en la tarima musical.

Es una vitrina para impulsacion y proyección al al talento nacional que desde sus inicios se han desarrollado en diferentes géneros musicales como el reglón llanero, galerón, romántico, y el urbano. descubriendo grandes cualidades y voces que resaltan el cacao venezolano, a través de sus composiciones inéditas.